







6回町民スポーツ・ クリエーション祭開催!!

10月12日、蓼沼緑地公園他 で開催されました。

参加者の、走った!跳んだ!! 笑った!?姿をご覧ください。









年中の終わり頃、お兄さんが空手 うです。 を紹介します。 をしており、その影響で始めたそ 手の部で優勝した、鈴木花望さん 鈴木さんが空手を始めたのは

練習や出稽古、また、小学2年生 戦で負けてしまった。今年は、絶 でしょう。 た練習の積み重ねがあったの 化練習に参加しており、そうし からは強化選手となっていたた 対に勝つという気持ちで練習し ての出場ですが、「昨年は、1 で、日本一の栄冠を獲得できたの た。」という言葉通り、週6回 今年の全国大会は昨年に続 、 月 に 1 回東京で開かれる強 \mathcal{O}

!!

選手権大会の小学3年生女子組

第14回全日本少年少女空手道

郷北小学校3年生

子でした。しかし、最初から優勝 いたようです。 と言うくらい、無心で試合をして するつもりはなかったようで あっての優勝にとても喜んだ様 と思っていたら、優勝していた。 というとおり、 全国大会では1回勝てればいい 家 族 0 協 力



勝できてよかった。嬉しかった。」 優勝したときの気持ちは「優

たいですね。

大きな目標と夢を叶えてもらい

これからもたくさん練習して

R100



手が大好きな様子が伝わってき

来の夢は「空手の先生!!」と笑顔 世界大会で優勝すること。」で将

今後の目標は「大きくなったら

で答えてくれ、その笑顔からは空